
“Photored?  Analizzeremo  i
dati e valuteremo”
Di Sergio Signore, Assessore alla Polizia locale del Comune di
Lecce
Come annunciato al momento dell’attivazione dei photored in
dotazione  al  comando  di  Polizia  Locale,  l’amministrazione
intende avviare un’analisi dei risultati ottenuti in termini
di repressione dei comportamenti scorretti alla guida e di
tutela della sicurezza stradale, valutando se mantenerli in
funzione  sugli  stessi  incroci  finora  monitorati  o
redistribuirli su altri incroci che presentano criticità o che
sono stati teatro di incidenti gravi.
Insieme alla commissione traffico presieduta da Ernesto Mola e
ai  consiglieri  avvieremo  fin  dalle  prossime  sedute  un
confronto costruttivo, teso a ispirare un utilizzo di questo
fondamentale strumento che sia sempre più corrispondente alle
esigenze di sicurezza dei cittadini. E potremo così verificare
– come giustamente suggerito dal consigliere Rotundo – se la
eccezionalità  del  dato  di  Via  Monteroni  è  legata  a
responsabilità degli automobilisti oppure a ragioni oggettive,
strutturali e di contesto dell’incrocio.
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